

ファイヤーサイドチャット用⁽¹⁾ゲームチェンジャー的真理の重要性 The Importance Of Gamechanging Truths For Fireside Chats

私たちが聞いてきた意図的なメッセージを通じて、神は、アグローの中に新種のリーダーを建てあげられてきました。私たちは、世界中の国々に、神の王国 (Kingdom) での生活を視覚的に示すリーダーになりつつあります。

家を建てる時は、堅固な土台が不可欠です。天国で私たちがどのように知られているか、あらゆる状況で神が私たちにとってどういうお方であるかを知ることは基礎となります。この真理は、主が私たち一人一人に与えられた使命を果たすことを可能にします。

もはや今までの家族経営ではありません。私たちは神の軍隊でもあります。イエスは弟子たちに、イエスが誰であるかを知った上で主と共に歩むことを学んで欲しいと願われました。グループの参加者を天国の視点で見るとどういった人たちであるかを知り、新たな目的意識と確信を持って共に歩むことができるでしょう。

この短いゲームチェンジャー的真理は、実用化に合わせ実体験に基づいており、ゲームチェンジャーやライフチェンジャーの学びを補強し、参加者が個々のアイデンティティを明らかにする会話に引き込むように作られています。共同体に与えられている預言の言葉に合わせて組んでいくのと同じように、地域に与えられている預言とパートナーを組むなら、その課題が明確になるでしょう。そして素晴らしい旅になるでしょう！

ファイヤーサイドチャット教材⁽¹⁾の使い方

移行期間中である今年、参加者が共にゲームチェンジャー的真理へと推し進めることができるように、スピーカーの代わりにこのファイヤーサイドチャット教材を使用することを検討してください。各教材は、アグローに組み込まれているすべてに不可欠な土台となる真理を補強します。

進行役は、実際のストーリーを読んだり、自分なりの言葉で言い換えて表現してもらいます。参加者全員に、この教材のコピーを配ります。小グループに分かれます。そうすることで、各グループが実際的な事柄に取り組めるからです。だれでも同様の経験、困難を覚えたこと、勝利できたことなどについて話しやすい雰囲気を作ります。聖霊様の働きにお任せします。

それぞれが通った困難と勝利を知るとは、強い関係を築きます。弱さを感じた時に、主は力をもたらすでしょう。現実の状況を探求するには、正直になります。

アグローが地域社会の中で神の国の社会となり、神の王国の任務を全うするために強力な関係が不可欠です。

(1) ファイヤーサイドチャット：暖炉を囲んで語り合うこと、自宅などで、落ち着いた気分で楽しむ会話